

El Centro Municipal de Información a la Mujer atendió 1400 consultas en 2016

Visita institucional de Ana Díaz, coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer en Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de junio de 2017 - 20:38



El Centro Municipal de Información a la Mujer de Priego atendió durante el pasado año 2016 un total de 1400 consultas de diversa índole, principalmente de carácter jurídico.

Así lo destacaba la coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) en Córdoba, Ana Díaz, en el transcurso de la visita institucional que en la mañana del pasado viernes realizó a nuestra localidad en la que tras mantener una reunión en el Consistorio con el Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, y la presidenta del Área de Bienestar Social, Paqui Mantas,

se dirigió a las instalaciones del Centro Municipal de Información a la Mujer.

Visita en la que Díaz tuvo la oportunidad de conocer el trabajo que desde el Consistorio se realiza en todo lo relacionado con la mujer, y que como en declaraciones a los medios indicaba José Manuel Mármol, “afecta a más de la mitad de la población, abordándose desde el Área de Servicios Sociales un plan de trabajo bastante extenso para poder conseguir una igualdad efectiva entre hombres y mujeres, y trabajar en áreas de emancipación y empoderamiento de la mujer, algo importantísimo y con lo que el equipo de gobierno actual está totalmente comprometido”.

Tras hacer referencia a la línea de, “entendimiento, buena colaboración, predisposición y lealtad institucional que tiene el nuevo equipo de gobierno”, Mármol indicaba que espera colaborar en todos los programas que lleve a cabo el IAM, “para que Priego sea un referente en la defensa de la igualdad y que estas políticas sociales de las que nos sentimos muy orgullosos, sean una realidad y sigan desarrollándose y potenciando en nuestra localidad y las aldeas, porque la igualdad tiene que llegar a todos los lugares”.

Por su parte, Ana Díaz hacía alusión en su intervención a las 1400 consultas que durante el pasado año 2016 se realizaron en el Centro Municipal de Información a la Mujer, destacando el “buen funcionamiento” del centro prieguense, que en este 2017 también disfrutará de la subvención del IAM y que supone aproximadamente el 50% del coste de su funcionamiento.

En cuanto a las 1400 consultas formuladas en 2016 en el Centro Municipal de Información a la mujer de Priego, Díaz matizaba que la mayoría son de carácter jurídico, siendo también considerable las relacionadas con las actividades y la programación que se realiza en el centro.